

VCM

## Remise d'un chèque par les supporters



La présidente des supporters a remis le chèque à un jeune coureur du VCM. Photo B. J. (CLP)

Samedi soir, au cours du loto organisé par les supporters du VCM à l'auberge de la Saule, la présidente, Catherine Bondoux, a remis un chèque de 1 500 euros à un jeune coureur du Vélo-Club Montcellien, en l'absence de la présidente du club, somme représentant les bénéfices des derniers lotos organisés par l'association.

Ce chèque sera le bienvenu, comme le soulignait Catherine Bondoux, pour l'organisation du VTT de Gourdon, qui a eu lieu le lendemain, et pour l'organisation du championnat départemental qui se déroulera le week-end de Pâques à Saint-Berain-sous-Sanvignes.

B. J. (CLP)

Le prochain loto des supporters du VCM aura lieu samedi 7 mai à 18 heures à l'auberge de la Saule selon une nouvelle formule avec des bons d'achat de 10 à 150 euros en dotation.

Publié le 12/04/2011